



Die letzte Clubfahrt in diesem Jahr und das verlängerte Wochenende bot für 17 Einheiten nochmals die Gelegenheit dem gemütlichen Camperleben zu frönen.

Die meisten kamen schon am Mittwoch und trafen sich abends im Camperraum zum Gespräch.

Nach leichtem nächtlichen

Regen lachte am Samstagmorgen bei milden Temperaturen wieder die Sonne.

Für die Fußgänger war um 14.30 Uhr Abmarsch zum 6 Km entfernten Weingut Schmidt, auf dem Buck in Heitersheim. Dort gab es während einer reichlichen Weinprobe auch ein zünftiges Vesper, das alle zufriedenstellte.

Zum Abschluss brachten Dolf und Rudi mit dem Lied „So ein Tag, so wunderschön wie heute“ das allgemein fröhliche Empfinden nochmals zum Ausdruck.

Während die meisten Teilnehmer per Taxi den Heimweg antraten, machte sich der Rest auf zum nächtlichen Fußmarsch gen Sulzburg. Der Ausklang dieses schönen Tages fand dann im Camperstüble statt.



Donnerstag (Allerheiligen) wurde bei wechselndem Wetter nach Lust und Laune zum Spaziergang, (Posten), Straußenbesuch oder einer Ausfahrt in eine Nachbargemeinde genutzt.

Am Freitagmorgen führten wir bei Sonnenschein denn üblichen Camperplausch auf dem Platz weiter.

Gegen Abend führte uns Werner Weber im nahegelegenen Fußballerheim mit einem Lichtbildervortrag durch die Länder von Finnland, Schweden und Norwegen. Dabei gab es manche Anregungen für künftige Urlaubspläne. Nach dem anschließenden guten Nachtessen verbrachten wir noch lange Zeit in gemütlicher Runde.

Am Sonntag meinte es der Wettergott nicht mehr so gut mit uns, denn es war stark bewölkt und nasskalt geworden. So war es nicht verwunderlich, dass der Platz bis Mittag geräumt war und auf eine Kaffeetafel verzichtet wurde.

Für die gute Organisation dieser schönen Abschlussfahrt gilt Wulf

Guggenbühler und Heinz Simmert
unser herzlicher Dank.

